

Mag Karl Heinz Rosenkranz
BG/BRG Lerchenfeld
Lerchenfeldstraße 22
9020 Klagenfurt

Klagenfurt, 24.9.2013

Ergeht an:

begutachtungsverfahren@parlament.gv.at
werner.faymann@spoe.at
michael.spindelegger@oevp.at
heinz-christian.strache@parlament.gv.at
eva.glawischnig@gruene.at
josef.bucher@parlament.gv.at
info@teamstronach.at

Stellungnahme zum „Neuen Lehrerdienstrecht“

Als aktiver, erfahrener Lehrer lehne ich den Entwurf zum „Neuen Lehrerdienstrecht“ entschieden ab, da dieser Entwurf:

- nichts mit einem modernen Dienstrecht zu tun hat
- viele Lehrerarbeitsplätze vernichten wird
- die Ausbildungsqualität der Lehrer senken wird
- das hohe österreichische Bildungsniveau herabsetzen wird
- ein reines Sparpaket mit ausbeuterischen Tendenzen ist.



Mag. Karl Heinz Rosenkranz